

## Concierto en conmemoración del Día Internacional de los Derechos Humanos

La Oficina en Colombia del Alto de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos invita a los colombianos y a las colombianas a participar de la conmemoración del Día Internacional de los Derechos Humanos, organizada conjuntamente con la Alcaldía Mayor de Bogotá.

A partir de las 5:00 p.m., del próximo 10 de diciembre, en el Estadio Nemesio Camacho, El Campín, se realizará el concierto gratuito Voces que Cantan por Nuestros Derechos , con las presentaciones de:

Kenny Espriella, Los de Adentro, Julio Nava, Vetto Gálvez, Petrona Martínez, Mauricio y Palo de Agua, Sidestepper y Andrea Echeverri.

Las boletas para ingresar al Estadio pueden ser reclamadas en las alcaldías menores de Bogotá, en las taquillas de El Campín y en el teatro Jorge Eliécer Gaitán.

Los esperamos a todos y a todas.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2004/12/cp0444.pdf>

[Descargar documento](#)